



杉二小だより

令和7年1月発行

杉戸町立杉戸第二小学校



学校教育目標

よく学び よく遊ぶ子

具 体 目 標

よく考え実行する子 明るく仲良くする子 ねばり強くたくましい子

「ねばり強く」・「苦手なことにも挑戦」・「進んで運動」



2025年（令和7年）がスタートしました。新年を迎え、ご家族で、今年の目標や抱負などを語り合ったのではないのでしょうか。

今年は、乙巳（きのとみ）の年。この年は、学んできたことや努力してきたことが、屈曲して軋む（きしむ）ほどになり、上蓋を跳ねるがごとく芽吹くと一気に極限まで伸びるそんな勢いのある年になると言われているそうです。第二小の子供たちが、様々な場面でコツコツと積み上げてきたことがグーンと成果を発揮するような年になることを教職員一同願っております。今年もどうぞよろしくお願いたします。

さて、昨年末の学校アンケートのご協力、ありがとうございました。アンケート結果を、掲載させていただきました。児童の結果は、全体的に数値が高いですが、「9 見通しをもってねばり強く学習」「16 苦手なことでもあきらめずに取り組む」「17 進んで運動」「18 早寝・早起き朝ごはんなどの基本的な生活習慣」は課題だととらえています。保護者様の結果も、前期に比べ、全体的に数値は上がっていますが、17, 18については課題だと言えます。

学校では、3学期、8の字跳び・時間跳び記録会、日頃の学習等の子供たちがねばり強く挑戦する活動を行い、最後まであきらめずに頑張ったという達成感や自信を持たせていきたいと思ひます。

「10 家庭学習」については、児童が89.4%、保護者の方々が78.9%という結果でした。子供たちの基礎学力の土台づくりや生涯にわたり学びの姿勢を身に付けることが大切です。家庭教育はその推進力となります。お子さんが家庭学習で自分の課題に取り組んだり、自分をもっと伸ばしたいことに取り組んだりできるよう、ご家庭でも見届けをお願いいたします。

学校アンケートご意見ありがとうございました

保護者の皆様から多数、ご意見をいただきました。学校や教職員に対しての温かいお言葉、教職員の励みとなります。ご意見は、改善に活かしていきます。※記載したご意見は一部で、文面を抜粋しています。

○先生方のおかげで学校が楽しい場所になっているので、今後もそのような場所であってほしいと思ひます。○先生方が子供たちのことをよく見てくださっているの、懇談会で日頃の様子を知ることができました。第二小の先生方はしっかりお話を聞いてくださり、安心して子供を通わせる事ができる学校です。○担任の先生はうわべだけでなく、子供のことを考えてくれており、毎日とても頑張っていて感謝しております。毎日遅くまで学校に残っているようなのでもっと担任の先生の負担も軽くなると嬉しいです。

○これからも保護者からの意見をおさなりにせず、子供たちひとりひとりに向き合うことをお願いしたいです。○体験型学習を増やして欲しいです。○携帯電話の使い方、携帯での友達との繋がり方、情報共有など安全面やマナーについて積極的に学校でも話し合う時間があるといいなと思ひます。○授業中の子供たちの私語や勝手な行動が多く心配です。○校内の子供たちの服装や髪型・髪の色が気になります。○給食着の袖のゴムが伸びきっています。柔軟剤の匂いがきつい時もあります。各自エプロン持参ではダメなのではないでしょうか。等

1月の行事予定

日	曜日	1月	学年別授業時数					
			1年	2年	3年	4年	5年	6年
1	水	冬季休業日(～1月7日) 元日						
2	木							
3	金							
4	土							
5	日							
6	月							
7	火							
8	水	第3学期始業式 3時間授業 一斉下校	3	3	3	3	3	3
9	木	給食開始 発育測定	5	5	6	6	6	6
10	金	発育測定 委員会活動⑨	4	4	5	5	6	6
11	土							
12	日							
13	月	成人の日						
14	火	スクールカウンセラー来校	5	5	6	6	6	6
15	水	ロング昼休み 避難訓練(シヨート) 教育相談日	5	5	5	6	6	6
16	木		5	5	5	6	6	6
17	金	クラブ活動⑩ クラブ見学 3年	4	4	6	6	6	6
18	土							
19	日							
20	月		4	5	5	5	5	5
21	火		5	5	6	6	6	6
22	水	新1年生入学説明会 ロング昼休み 避難訓練(不審者)	5	5	5	6	6	6
23	木		5	5	5	6	6	6
24	金		4	4	5	5	5	5
25	土							
26	日							
27	月		4	5	5	5	5	5
28	火		5	5	6	6	6	6
29	水	時間跳び記録会 ロング昼休み	5	5	5	6	6	6
30	木		5	5	5	6	6	6
31	金		4	4	5	5	5	3

12月の教育活動

《ベースボールチャレンジ(4年生)》

ライオンズベースボールアカデミーからお二人が来校され、野球の基本である「打つ」ことを教えていただきました。



元プロ野球選手からの直接指導に子どもたちは目を輝かせていました。試合では、教わったことを活かし、たくさん得点することができました。打って、走って、点をとって、大盛り上がり1時間でした。

《ハートフル集会・ハートフル週間》

人権標語・人権作文の表彰を行いました。人権標語を全校の前で発表し、人権作文は給食の放送で発表しました。



どの作品も、相手のことを考えたり、生活の中であった疑問を考えたりして、標語・作文に表していました。

《調理実習(5年生)》

家庭科の調理実習でごはんと味噌汁を作りました。ガラス鍋でごはんを炊いたり、煮干しでだしをとって味噌汁を作ったり、班で協力して調理していました。自分たちで作った食事をおいしく食べていました。



《時間跳び、8の字跳び》

1, 2月の記録会に向けて体育の授業で時間跳び、8の字跳びの練習が始まりました。

「もっと前で跳ぶといいよ。」
「連続を伸ばしていこう。」
と子供たちが声をかけ合いながら取り組んでいます。

